

V. KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini memiliki tujuan untuk menguji pengaruh ukuran perusahaan, *leverage*, dan kualitas audit terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah perusahaan sektor *Property and Real Estate* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada periode tahun 2020-2022. Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

- a. Ukuran Perusahaan yang dihitung dengan Kapitalisasi Pasar tidak berpengaruh terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan pada sektor *Property and Real Estate* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2020-2022, yang berarti besar kecilnya perusahaan tidak mempengaruhi ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan.
- b. *Leverage* yang dihitung dengan *Debt to Equity (DER)*) tidak berpengaruh terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan pada sektor *Property and Real Estate* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2020-2022, yang berarti tingginya tingkat DER suatu perusahaan semakin tinggi perusahaan tidak dapat tepat waktu dalam penyampaian laporan keuangan.
- c. Kualitas Audit yang dihitung dengan KAP Big Four tidak berpengaruh positif dan signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan pada sektor *Property and Real Estate* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2020-2022, yang berarti besar kecilnya KAP dalam perusahaan tidak mempengaruhi ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan.

B. Implikasi

Hasil penelitian ini dapat dijadikan acuan bagi perusahaan untuk meminimalisir terjadinya ketidaktepatwaktuan yaitu dengan memperhatikan *leverage* dalam perusahaan,. *Leverage* dapat membantu

manajemen perusahaan mengidentifikasi risiko ketidaktepatwaktuan dalam menyampaikan laporan keuangan yang mungkin terjadi dalam perusahaan. Yaitu dengan memantau tingkat *Leverage* dan menjaga keseimbangan yang tepat antara hutang terhadap ekuitas yang dimiliki perusahaan. Tingginya tingkat *Leverage* dapat tidak mempengaruhi persepsi pasar terhadap kelayakan perusahaan dalam memperoleh pinjaman baru atau menjaga hubungan dengan kreditor. Agar beban perusahaan tidak terlalu besar dan kemungkinan terjadinya ketidaktepatwaktuan pada perusahaan maka, sebaiknya manajemen lebih mengoptimalkan penggunaan hutang dan lebih memperhatikan kinerja perusahaan dalam melaporkan keuangan

C. Saran

Berdasarkan hasil dan keterbatasan penelitian ini memberikan saran sebagai bahan pertimbangan berdasarkan temuan kajian dan pembahasan penelitian sebagai berikut:

1. Penelitian selanjutnya, dimungkinkan untuk memprediksi Ketepatan Waktu Penyampaian Laporan Keuangan dengan menggunakan *good corporate governance* (GCG), *likuiditas*, profitabilitas dan faktor dari luar seperti pergantian auditor.
2. Penelitian selanjutnya dapat menggunakan sektor lainnya seperti sektor transportasi dan logistik, sektor perbankan, serta sektor *food* dan *beverage*.
3. Penelitian selanjutnya dapat menambahkan jangka waktu yang lebih panjang untuk menghasilkan penelitian yang lebih baik